



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 10-2014-GR.CAJ/GRPPAT/SGAT

Consejo Regional respalda propuesta técnica de delimitación interdepartamental Cajamarca – Lambayeque

Ayer 05 de mayo en la quinta Sesión Ordinaria de Consejo Regional de Cajamarca la Sub Gerencia de Acondicionamiento Territorial, sustentó e informó ante el pleno del Consejo Regional sobre la situación en la que se encuentra la delimitación interdepartamental en el tramo comprendido entre el distrito Oyotún, provincia de Chiclayo, departamento Lambayeque con el distrito Catache, provincia de Santa Cruz, departamento Cajamarca; en dicho informe, la Sub Gerencia de Acondicionamiento Territorial formuló, presentó y sustentó la propuesta de acuerdo a los procedimientos establecidos en el Reglamento de la Ley N° 27795, por lo que es competencia de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial definir las acciones a seguir con la finalidad de sanear el límite interdepartamental.

Luego de algunas intervenciones, esta propuesta fue respaldada por unanimidad por el Consejo Regional y se acordó conformar una Comisión Especial, que se encargará de informar y socializar a la población respecto a la propuesta de delimitación interdepartamental. La Comisión Especial está conformada por los Consejeros de las Provincias de Santa Cruz, San Miguel y Chota.

Se agradece por su difusión

Cajamarca, 06 de Mayo de 2014